



EN IMÁGENES

Patricia Ferreira cierra el octavo Congreso de Novela y Cine Negro

Después de cuatro intensos días en los que más de 80 expertos han analizado el presente y el futuro del género negro, el VIII Congreso de Novela y Cine Negro de la Universidad de Salamanca llegó ayer a su fin con la conferencia de la directora Patricia Ferreira, que debutó en 1994 con "Sé quién eres" y en 2005 trabajó con Fernando Fernán Gómez en "Para que no me olvides". Además, ayer también tuvo lugar la entrega del premio al ganador del I Concurso de Microrelatos del congreso, Jorge J. Sánchez Iglesias, que recibió un "EBook" donado por El Corte Inglés. Tras recibir el galardón, el premiado pudo disfrutar de una comida con el escrito Benjamín Prado. /BARROSO Y GUZÓN

